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Aos 13 dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

da Vereadora Maria Helena Pereira Pires, estandopresentesos seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar

Pereira, Maria Helena Pereira Pires,Sandra Maria de Araújo Alves, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio

Faria Fialho e Maria de Lourdes Silva e Silva. O Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond,

também esteve presente. Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de

Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a

começar por convidar o Vereador Nenem de Chichico para desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e aprovação da Ata 025/2022, foram lidas as CORRESPONDËNCIAS RECEBIDAS:

Oficio 441 e 444 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; Oficio 448 da Secretaria Municipal de

Fazenda; e Moção Honrosa realizada pela Vereadora Maria de Lourdes para a Secretaria de Cultura,

Esporte, Lazer e Turismo; CORRESPONDENCIAS EXPEDIDAS: 0ficios 301 a 306/2022.

Após leitura de sua Moção Honrosa realizada para a Secretaria de Cultura, Esporte, Lazer e

Turismo, a Vereadora Maria de Lourdes solicitou que fosse enviado uma cópia de sua moção para

para as Secretárias Lúcia e Maria Amélia. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de

Providência n's 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192 e 193 dos Vereadores João Batista Calil de

Mendonça Neto, Maria de Lourdes Silva E Silva, Maria Helena Pereira Pires, Julio Cezar Pereira e

JoséRoberto Rodrigues, osquais,após justificativa, foram aprovados por unanimidade. O Vereador

Julio solicitou que fosse retificado o seu pedido de providência n° 192, dado o fato de que se

equivocou com a data; a data correta do ocorrido no Hospítal foi 30 de agosto. O Vereador

Guilherme complementou o pedido 186 de autoria do Vereador João solicitando que capine, asfalte

e retire enxurrada na Rua Aristides Ferreira de Resende, no Bairro Progresso. Além disso, referente

ao Pedido 188 da Vereadora Maria de Lourdes, o Vereador Guilherme solicitou que seja colocado

placas das Ruas com o nome de Fizinho do Patrimônio e o nome do ex-prefeito, Chiquinho, sendo

a primeira a Rua José Campos Bhering, Bairro João Nicolau que foi modificada por meio da Lei

1.816 de 12/08/21, e a segunda, Rua Francisco Marcio, Bairro João Nicolau, aprovado pelo Projeto

de Lei 604/2020, de autoria da Vereadora Maria de Lourdes, no dia 08 de setembro de 2020; não

obstante ao tempo que se passou da aprovação do nome das duas ruas, ainda não foram adicionadas

placas nos locais. Em seguida, a Vereadora Maria Helena solicitou que fosse adicionado no pedido

191 de Vereador
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Julio, o pedido para tampar os buracos com asfalto na Grota, no Bairro Alencar, além de tomar

providência para realizar a manutençåo da rede de esgoto, que estourou e está entrando dentro da

rede fluvial e causando mal cheiro na casa dos moradores no mesmo local. Por fim, pediu que fosse

solicitado um quebra-molas em frente à Creche do Alencar. Posteriormente, a Vereadora Sandra

expôs seu oficio solicitando à Casa a formação de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI),

com o intuito de que esta Casa Legislativa possa apurar e obter informações a respeito do veículo

Golf, de propriedade da Prefeitura de Teixeiras.O veiculo estava com o Prefeito Municipal que,

por estar alcoolizado, bateu em um outro veiculo parado na Av. Marechal Castelo Branco (Rua da

Vargem). Este fato ocorreu fora de expediente, causando danos aos veículos oficiais e trazendo

grandes prejuízos ao erário Municipal. Dessa forma, o oficio foi passado para oassessor jurídico da

Casa, Eduardo Lopes Drumond, para que ele possa analisá-lo. Nesse assunto, a Vereadora Maria

de Lourdes perguntou se caso fosse aberto a CPI, seria válido procurar o Prefeito e seus assessores

jurídicos em busca de esclarecimento. Obteve como resposta da Vereadora Sandra que todas as

tentativas de procurar a versão do prefeito foram em vão, uma vez que foram protocolados diversos

oficios pedindo esclarecimento sobre os acidentes anteriores, e não foi encaminhado resposta à esta

Casa; além disso, a Vereadora Sandra informou que na época dos acidentes anteriores, esteve com

o gestor do Executivo pessoalmente e ele informou que iria arcar com os custos de conserto, todavia,

não houve atualizações para a população. A Vereadora Maria de Lourdes fez o uso da palavra

justificando que o Prefeito estava em uma festa na cidade de Paula Cândico, cumprindo agenda

política no show do Gino e Geno com o carro do Gabinete. Sendo assim, o Vereador José Roberto

comentou que o Prefeito poderia ter se resguardado por meio de um Boletim de Ocorrência, no caso

de estar prestando serviço para o Município durante a madrugada. Também informou que perguntou

ao jurídico do Prefeito se ele era orientado a não conduzir o carro fora do horário de trabalho e

obteve como resposta da Secretária de Assuntos Jurídicos que sim, ele é orientado, mas não ouve e

não obedece. A Vereadora Maria de Lourdes informou que acredita que o Prefeito está pronto para

arcar com as consequências de seus atos. Sendo assim, os Vereadores José Roberto e Sandra

comentaram que o Prefeito errou outras vezes e a Câmara não pode ficar passando a mão em sua

cabeça e solicitando que não repita seus atos, dado o fato de que já ocorreu outras vezes e não

adiantou solicitar que arque com os quķtos do acidente e esclareça à população, dois pedidos que

não foram cumpridos
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nem houve resposta aos cidadãos. Além disso, pediram que o Prefeito esclareça o motivo de

esconder o carro danificado. A Vereadora Maria de Lourdes opinou dizendo que foi uma fatalidade,

que o Prefeito não bateu o carro propositalmente e, nesse sentido, o Vereador José Roberto, expôs

que, em um periodo de um ano e meio, o Prefeito bateu o Golf 3 vezes fora de horário de serviço.

Além disso, a Vereadora Sandra informou que, a partir do momento que uma pessoa ingere bebida

alcóolica e dirige um carro, ela assume o risco evidente de batê-lo. O Vereador Jurandyr perguntou

a Vereadora Maria de Lourdes se ela sabe se o Prefeito estava mesmo em agenda política e ela

informou que sim, na festa na cidade de Paula Cândido. O Vereador perguntou se ela sabe sobre os

outros acidentes ocorridos, se a Vereadora sabe quem pagou pelo conserto. A Vereadora Maria de

Lourdes não soube respondê-lo sobre esses ocorridos anteriores. O Vereador Jurandyr expôs que,

ao utilizar um carro público, é necessário tomar certos cuidados ao se envolver em um acidente,

como por exemplo, fazer um Boletim de Ocorrência e prestar contas, principalmente se o acidente

foi fora do horário de serviço e durante o fim de semana, seria necessário esclarecer o motivo do

uso neste horário. O Vereador Guilherme fez o uso da palavra para comunicar que, com a abertura

de uma CPI, será ouvido as partes, com direito de resposta e defesa, de forma justa, para apurar o

acontecido; é a forma de o Prefeito se defender. A presidente repassou o recado que o Prefeito Ihe

passou, ao procurá-a: ele informou que irá arcar com os custos do conserto, que estaria na oficina

mecânica; a Vereadora Sandra informou que esteve no locale o Golf năo está lá, somente a

caminhonete que foi atingida. A presidente falou que pode ter sido a caminhote e que entendeu que

era o Golf. A Vereadora Maria de Lourdes confirmou o que a presidente informou, alegando que

ele comentou a mesma coisa com ela. A presidente finalizou seu uso da palavra para expor que é

necessário tomar mais cuidados, pois acidentes acontecem, mas é necessário ter prudència, não

dirigir alcoolizado; dessa vez não ocorreram fatalidades, somente perda de bens materiais, mas é

necessário ter mais diligência para evitar o pior, pois em algum momento poderá atingir umapessoa.

A presidente comentou que a situação é muito complicada, pois não gosta desse tipo de situação de

ir no Ministério Público, nunca foi para nada, para testemunhar ou afins; no entanto, os Vereadores

estão sendo cobrados, por isso, solicita ao Prefeito que explique o que ocorreu, pois nos acidentes

anteriores, a Câmara não obteve respostas. Informou que não pretende prejudicar ninguém; sendo

assim, a Vereadora Sandra informouque não é possível defender o indefensável, houve perda ao

erário Municipal e novamente, sem jusificativa para a população. O Vereador José Roberto
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Rodrigues também informou que não concorda com o Prefeito mandar recado para a Câmara, pois,

caso ele quisesse esclarecer o ocorrido, teria enviado um oficio para a Casa ou vindo pessoalmente

prestar esclarecimento do ocorrido. Também expôs que o Prefeito é gestor do dinheiro público, não

dono dos bens e do dinheiro; ele deve ter cuidado e prestar contas de suas condutas, pois a população

não deve pagar por danos causados fora do exercício público e, ainda por cima, escondeu o carro.

Por estes motivos, o Vereador concorda com a implantação de uma CPI. Inclusive, diante das

circunstâncias, o Vereador Julio informou que a Câmara é um órgão sério, não é um local para

recados, não é um local informal, é um local para oficios, documentos a serem protocolados

formalmente, logo, o Prefeito deveria ter seguido a burocracia para esclarecero ocorrido. O

Vereador José Roberto informou, por fim, que solicitou uma prestação de contas dos gastos de

combustiível detalhada dos últimos cinco anos e não obteve resposta; assim sendo, informa que,

caso continue sem as informações, irá implantar uma CPl para apurar o motivo da ocultação de

informações perante esta Casa Legislativa. O Vereador João também expôs sua opinião, acredita

que o Prefeito deve arcar com os prejuízos dos acidentes e não o Município, já que foi por falta de

diligência do Prefeito fora de sua Função Administrativa; à vista disso, a população não deve pagar

pela perda ao erário Municipal. Posteriormente, foi lido o Oficio 307/2022 da Representação para

o Ministério Públic0, sendo este assinado pelos Vereadores Guilherme de Souza Barros, Jurandyr

Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira, Sandra Maria de Araujo Alves, José Roberto Rodrigues, João

Batista Calil de Mendonça Neto. Os Vereadores Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva

e Silva e Marcio Faria Fialho não concordaram com a Representação e, por este motivo e os demais

citados por eles anteriormente nesta Ata, escolheram não assinar o oficio em questão. O Vereador

José Roberto informou que domingo 23h estava em uma festa e anotou uma placa de um GOL

conduzido pelo Prefeito, menos de um dia apóso acidente com o Golf, logo, perguntou ao Assessor

Juridico seo GOL estava à serviço do Município. O Assessor Jurídico informou que podem apurar

os fatos, enviando um ofício solicitando informações. Em seguida, o Vereador Guilherme perguntou

quando será convocado o Assessor Contábil da Prefeitura para votação da Lei Orçamentária do ano

de 2022; a presidente informou que será convocado para a sessão legislativa ordinária no dia 04 de

outubro do corrente ano. Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a

presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador Nenem de Chichico para

velar a imagem de Cristo e realizar as preçes de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de

Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei igitação da presente ata que, lida e achada conforme,
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deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais Vereadores.

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva

***


